

## Medieninformation

### Generalversammlung der Pontoniere Diessenhofen

(KK) Am vergangenen Samstag fand die 102. Generalversammlung der Pontoniere Diessenhofen statt. Die Versammlung begann pünktlich um 18:00 Uhr mit einer Schweigeminute für das verstorbene Ehrenmitglied Alice Götz. Präsident Patrik Rogg eröffnete anschliessend die Versammlung mit der Vorlesung der anstehenden Traktanden.

In Ihren Jahresberichten schauten Präsident Patrik Rogg, Fahrchef Roger Birk, Jungpontonier-Leiter Tobias Engel und Veteranenobmann Rolf Tinner nochmals auf ein abwechslungsreiches Vereinsjahr 2008 zurück. Insbesondere die zweitägige Vereinsreise nach München mit Flossfahrt auf der Isar, die Wettfahrten sowie das alljährliche Rheinfest gehörten zu den Saisonhöhepunkten. Auch Kassier Urs Knoll konnte von einem trotz Finanzkrise zufriedenstellenden Jahr berichten und bedankte sich bei allen Sponsoren und Passivmitgliedern.

Für langjährige Aktiv-Mitgliedschaft wurden Urs Rogg (50 Jahre) sowie Alex Bürgin, Heinz Kern und Hanspeter Stadler (jeweils 40 Jahre) geehrt. Der Präsident gratulierte den Jubilaren und überreichte ein kleines Präsent. Des weiteren haben die Pontoniere den Jungfahrer Severin Windler als neues vollberechtigtes Aktivmitglied in den Verein aufgenommen.



Abgetretene Vorstandsmitglieder: von links: Patrik Rogg, Tobias Engel, Roger Birk, Stephan Keller



Neuer Vorstand, v. hinten links: Leo Brütsch, Rolf Tinner, Urs Knoll, Roland IteI, Armin Rogg  
v. vorne links: Patrick Meier, Gerold Brütsch, Beat Brauchli  
(Roman Rütimann fehlt auf dem Bild)

Die zurücktretenden Vorstandsmitglieder Patrik Rogg (Präsident), Roger Birk (Fahrchef), Stephan Keller (Aktuar) und Tobias Engel (Jungpontonierleiter) wurden für die langjährige ausgezeichnete und sicher auch nicht immer einfache Tätigkeit verdankt. Wiedergewählt wurden Urs Knoll (Kassier), Armin Rogg (Hüttenwart), Roman Rütimann (Materialverwalter) und Rolf Tinner (Veteranen-Obmann). Neu haben sich für den Vorstand zur Verfügung gestellt: Gerold Brütsch (Präsident), Leo Brütsch (Vizepräsident und Leiter Technik), Patrick Meier (Fahrchef), Beat Brauchli (Jungpontonierleiter) sowie Roland IteI (Chef Rheinfest).

Im bevorstehenden Vereinsjahr bilden das Eidgenössische Pontonierwettfahren in Aarwangen vom 26. bis 28. Juni sowie das alljährliche Rheinfest vom 18./19. Juli 2009 auf dem lauschigen Festplatz beim Pontonierdepot Diessenhofen direkt am Rhein die Höhepunkte.

Nach dem letzten Traktandenpunkt „Verschiedenes“ konnte Präsident Patrik Rogg dann um 20.50 Uhr die 102. Generalversammlung der Pontoniere Diessenhofen und seine letzte Versammlung als Präsident schliessen. Dies bedeutete natürlich nicht das Ende des Abends. Nun ging man zum gemütlichen Teil über, der aus einem reichhaltigen Abendessen mit anschliessendem Dessert bestand, zu dem auch die Frauen und Freundinnen der Pontoniere eingeladen waren. Speziell verdankt wurde die von den Jungpontonieren beigesteuerte Diashow.

Diessenhofen, 17. Januar 2008

Pontoniere Diessenhofen

**Kontakt:**

Gerold Brütsch, Präsident  
Tel. 079 357 37 51  
[gbruetsch@starragheckert.com](mailto:gbruetsch@starragheckert.com)

Kevin Kern, Medienverantwortlicher  
Tel. 079 272 74 66  
[kevin.k@bluewin.ch](mailto:kevin.k@bluewin.ch)